

# Neue Hoheiten regieren Treysa

## Die Schwälmer Narren starten in die fünfte Jahreszeit

Von AYLIN LANDZETTEL

■ **Treysa.** „Trees alleweil“ und „Schwalmstadt helau“ tönte es am 11.11. pünktlich um 11.11 Uhr aus dem Treysaer Rathaus: Die Narren des Karnevals-Komitee der Liedertafel Treysa (KKdLT), des Ziegenhainer Karnevalsverein (ZKV) und des Club Edelweiß stürmten zum Auftakt der fünften Jahreszeit die Stadtverwaltung. Bürgermeister Stefan Pinhard empfing die Karnevalisten zum ersten Mal und genoss das anschließende Mittagessen bei Würstchen und Kartoffelsalat mit den närrischen Gästen.

Abends ging es beim KKdLT lustig weiter, denn die Mitglieder starteten bei ihrer traditionellen Feier mit dem Motto

### Bildergalerie

lokalo24.de

„60 Jahre froh und heiter – wir Treysaer Narren machen weiter“ in ihre 60. Kampagne.

Highlight war an diesem Abend die Krönung des neuen Prinzenpaares. Doch bevor das Geheimnis gelüftet wurde, gab es für die Gäste ein tolles Unterhaltungsprogramm. Protokollerin Kathrin Lohr führte die Gäste mit viel Humor durch die vergangene Session.

Für Stimmung sorgten ebenfalls die „Jecken vom Rückstaubecken“ um Mathias Geb,



Die fünfte Jahreszeit hat begonnen: Die Schwalmstädter Narren des KKdLT, des ZKV und des Club Edelweiß stürmten das Treysaer Rathaus.

Fotos: Landzettel

Karl-Heinz Aringer, Bernd Adam und Levi Staab als Nachfolger der „Treeser Spätlese“ mit bekannten Karnevalsliedern. Auch die Prinzengarde mit Funkenmariechen Theresa Knoche durfte an diesem Abend nicht fehlen und legte einen tollen Auftritt hin. Claudia Knieling wurde für ihr jahrelanges Engagement mit dem Präsidentenorden ausgezeichnet. Sie trainiert die Prinzengarde (zusammen mit Monika Gonther) und die Kolibris (gemeinsam mit Gabby Langer), näht Kostüme und steht dem Komitee mit Rat und Tat zur Seite.

Um 23.11 Uhr trat das bis dahin regierende Prinzenpaar Sarah I. von Harthbergs Höhen und Matthias III. vom Metzberg (Sarah und Matthias Hahn) ans Mikrofon. Mit jeweils einem lachenden und einem weinenden Auge ließen sie ihre Regentschaft Revue

passieren. Kurz darauf erzählte das Prinzenpaar-Findungskomitee bestehend aus Günter Felgenhauer, Thorsten Trebing und Alexander George, wie sie das Prinzenpaar für die Karnevals-Session 2017/2018 ausgewählt haben. Als Mainzelmännchen verkleidet gaben sie die neuen Hoheiten bekannt: Maike I. von den Gardeflämmchen

(bürgerlich Maike Drescher) und Christian I. vom Junker-Hansen-Turm (bürgerlich Christian Drescher) werden die Narren durch die 60. Kampagne führen.

Die beiden haben Karneval im Blut. Als Tochter des Komiteechefs Günter Felgenhauer ist Prinzessin Maike bereits seit 32

Das Geheimnis ist gelüftet: Prinz Christian I. vom Junker-Hansen-Turm und Prinzessin Maike I. von den Gardeflämmchen werden die Narren durch die 60. Kampagne führen.

Jahren aktives Mitglied des KKdLT. Für die 38-jährige Reiseverkehrskauffrau geht ein Kindheitstraum in Erfüllung. „Schon als kleines Gardemädchen habe ich immer die Prinzessinnen bewundert. Das ist einfach die größte Auszeichnung, es kribbelt überall“, sagte sie nach der Krönung. Lange musste sie auf diesen Augenblick warten und hatte bis zum Schluss nicht damit gerechnet. Denn ihr Prinz Christian ist eigentlich bei der Kolpingsfamilie in Neustadt aktiv. Für seine Prinzessin wird er ein Jahr lang pausieren. „Es ist mir erst schwergefallen, weil ich dem Verein seit 22 Jahren treu bin. Aber jetzt freue ich mich auf die Zeit und darauf, einmal über den Tellerrand hinauszuschauen“, sagte Prinz Christian. Der 38-jährige Förderlehrer sei immer freundlich bei den Treysaer Narren aufgenommen worden und fühle sich beim KKdLT wohl. Die gemeinsame vierjährige Tochter wird das Prinzenpaar als Prinzesschen Luisa I. von Bibi & Tina während der Regierungszeit begleiten.



### EXTRA ■ INFO

#### Vorverkauf beginnt am 2. Dezember

Die Prunksitzungen des KKdLT finden am Samstag, 3. Februar 2018, und Samstag, 10. Februar 2018, jeweils um 19.30 Uhr in der Treysaer Festhalle statt. Die Karten kosten zwischen 13 und 19 Euro. Der Kinderkarneval findet am Sonntag, 11. Februar 2018, um 14 Uhr in der Festhalle

statt. Erwachsene zahlen fünf Euro, Kinder zwei Euro. Der Vorverkauf beginnt am Samstag, 2. Dezember, um 10 Uhr im Haus für Gemeinschaftspflege in Treysa. Ab Montag, 4. Dezember, geht der Vorverkauf in der Wäschezeit Schäfer in der Treysaer Bahnhofstraße weiter.